

## ¿CÓMO HACER JOYAS CON PIEDRAS PRECIOSAS?

De : Laurence T Perles&Co



TENDANCE  
—  
BIJOUX  
PIERRE NATURELLE  
—



0 minutos

Las piedras preciosas, preciosas o no, tienen colores y una apariencia natural que nos atraen inmediatamente. Sus imperfecciones nos muestran su historia milenaria y las piedras preciosas perfectamente talladas son sinónimo de rareza y elegancia.

Incluso en el mundo de la bisutería, las piedras naturales son imprescindibles. En Perles and Co nos gusta ofrecerte ideas para todos gracias a nuestros miles de tutoriales de bisutería para que puedas crear tus propias joyas de piedra personalizadas y lucirlas o regalártelas a tus amigos y familiares..

Aquí tienes una pequeña recopilación de nuestros más hermosos tutoriales de pulseras, aretes, collares con cuentas de piedras preciosas para inspirarte.

1-Collar fino de aquamarina y macramé

Si las arandelas hechas estaban de moda en 2019 y en piedras preciosas en 2020, le aseguramos que los chips de piedras preciosas son la tendencia en círculos. Con cada vez más moda recurriendo al aspecto natural de las imperfecciones y la asimetría, verás cada vez más materiales con superficies no uniformes, facetas y formas irregulares. Este collar de aquamarina con forma de gotas irregulares y nudos de macramé es un ejemplo perfecto.

2-Collar de cadena de malla rectangular Maxi Diff con diseño de nácar, ópalo y gemas

En esta ocasión, mezclamos dos tendencias actuales para este collar: grandes collares de cadena y lentejuelas de porcelana. Sin embargo, apuesta por una cadena rectangular alargada para acentuar la presencia de los encantos. Collares de malla XXL, si, pero si usas charms es mejor llevar cadenas grandes que no sean demasiado gruesas. Las lentejuelas en piedras de terracota natural aportan calidez al collar y la imitación nácar un lado más sofisticado.

3-Collar o pulsera Mala meditativa en madera y gemas

Inspirado en los mosaicos budistas, este collar Mala se puede utilizar como accesorio de moda y también como accesorio para la meditación. Muy fácil de hacer, solo debes enhebrar perlas en un hilo y agregar las dos perlas especiales llamadas perlas guru que permiten terminar el collar. Es un tutorial para principiantes que requiere poco material y que puedes personalizar con las varillas de madera y gemas que más te gusten. En esta mala de bricolaje encontrarás abalorios en sandalia, azafucho y abalorios en amazónica.

4-Pulsera de piedras preciosas de varias filas y rebordeador de plata 925

Esta pulsera está hecha con hilo cableado. El hilo cableado es un hilo metálico más o menos flexible en función del número de hilos elegidos y que es muy resistente. Esto lo convierte en un hilo ideal para enhebrar cuentas de piedra que son muy pesadas. Esto permite, en el caso de esta pulsera, realizar varias vueltas de cuentas muy pequeñas en la muñeca en una sola pulsera.

5-Pulsera de doble vuelta con lapislázuli y piedra Heishi

Otra idea sería enhebrar las cuentas de piedras preciosas en un cable de memoria o apretar directamente. El cable de memoria es un cable que mantiene la forma que se le ha dado, como un resorte del tamaño de su muñeca. Mezcle cuentas de piedra, espaciadores y otras cuentas para una pulsera más alargada, menos pesada y más detallada.

6-Pulsera brazalete de piedra lunar y relleno de oro DIY

Hay cabujones en los que puedes pegar cabujones de piedras preciosas. A continuación, se puede utilizar como capa intermedia como aquí con una pulsera tipo brazalete especialmente diseñada, como pulsera o como pendientes con cabujones en forma de colgantes. También hay anillos con ubicaciones especialmente diseñadas para recibir cabujones de diferentes tamaños y formas.

7-Pulseras elásticas del tubo en piedras preciosas y brazaletes metálicos

En este tutorial te ofrecemos un juego de pulseras elásticas con abalorios principalmente en ágata tintada muy colorida. Es una joya de bricolaje muy fácil que requiere poco material básico: hilo elástico, cuentas y posiblemente un poco de pegamento para joyas. Las pulseras elásticas de piedras preciosas, económicas, fáciles de hacer y fáciles de poner, son el tutorial perfecto para las personas que tienen prisas. Sin embargo, tenga cuidado, el hilo elástico es un material que se degrada con el tiempo. Pocas de las gomas elásticas no se rompen después de 5 años, a veces mucho menos si se exponen a elementos como el calor, el sol o los productos químicos y la transpiración.

8-Pulsera de punto de chenille tubular y abalorios hechos de cerámica terracota

Si las cuentas de piedras preciosas son muy pequeñas, es decir, 2 o 3 mm, también puede utilizarse en un tejido de cuentas. Este es el caso del Chenille Stitch presentado en este tutorial, o si no, en el mismo estilo de tejido de tubo, se encuentra la [enrolladura](#). Estas pequeñas cuentas también se pueden integrar en un tejido en telar.

9-Aros con Perlas y Gemas montadas en clavos

Para aquellas que quieren un pequeño detalle y a la vez ser minuciosas, este tutorial es perfecto para usted. Esto implica enhebrar las perlas en las uñas y fijar las uñas horizontalmente en aros o un colgante. Preferiblemente, haga diferentes filas de diferentes tipos y tamaños de cuentas.

10-Pendientes de aro de perlas de labradorita y colgante de diamante de tiburón dorado / gris

Otro tutorial bastante simple y rápido, pero que permite un resultado grandioso con poco esfuerzo: los aros están listos para poner, a los que simplemente agregas cuentas de piedras preciosas. Puede sujetar estas perlas naturales en su lugar utilizando perlas de tapón adaptadas al tamaño del hilo del aro o dejarlas sueltas, pero luego tenga cuidado de no perder sus preciosas perlas cuando se ponga los aros.

No dudes en mostrar tus creaciones en nuestra página de Facebook, en el grupo Super club de clientes de Perles & Co o en Instagram citándonos con @perlesandco o con #perlesando.



[www.perlesandco.com](http://www.perlesandco.com)

Resultado